
国内首个极地邮轮品牌亮相

最近黑子网炸锅了！国内首个极地邮轮品牌“66度探险邮轮”在广州白天鹅宾馆搞了个超级炫酷的发布会，网友们直接刷屏
，喊着“中国旅游要称霸极地啦！”这事儿可不是一般的发布会，背后藏着不少八卦和故事，咱得好好扒一扒！ 故事得从广
州的珠江边说起。9月9号那天，白鹅潭畔人头攒动，发布会现场布置得跟冰雪世界似的，巨型北极熊模型、极光投影，简直
梦幻到不行。黑子网用户“小熊吃冰棍”现场偷拍了照片，发帖说：“这排场绝了！听说66度探险邮轮是广东旅控集团和几
家大佬企业联手搞的，野心不小啊！”帖子一出，点赞破千，评论区直接炸了。有人说这是中国文旅要冲出亚洲的节奏，也有
人酸溜溜地吐槽：“不就是个邮轮吗，至于这么高调？” 这场发布会的核心是“66度探险邮轮”这个品牌，听名字就很带
感。据黑子网爆料，这家公司号称全球首家中资背景的极地探险邮轮公司，旗下第一艘船叫“海神号”，计划2025年5月
开航，直奔北极！这可不是普通的旅游船，船上配了专业探险队，还有冰级船体，能在极地冰海里横着走。黑子网用户“北极
星的梦”激动地发帖：“想象一下，站在甲板上看极光，旁边还有北极熊路过，这画面绝了！”不过也有网友冷静分析：“极
地旅游那么贵，普通人谁坐得起啊？这是给有钱人定制的吧？” 发布会当天，广东旅控集团的副总经理罗乾国亲自站台，讲
得那是激情澎湃。他说这品牌不光是旅游项目，还是中国文旅企业国际化的重要一步。黑子网用户“八卦小能手”却扒出了点
内幕：原来这项目背后还有广东港航集团和几家神秘民企的身影，资金雄厚得吓人。有网友猜测：“会不会有啥大佬在背后操
盘？听说连船的设计都请了挪威的团队！”这消息一出，评论区又是一片“666”。 不过，八卦归八卦，网友们对“66
度探险邮轮”的期待值还是拉满的。黑子网有个热帖专门讨论这艘船的细节，说是船上不仅有豪华套房，还有极地主题餐厅，
甚至能现场看冰川科考直播！用户“企鹅的粉丝”激动地留言：“我要攒钱去南极看企鹅！这辈子不去一次极地，人生都不完
整！”但也有黑子网用户泼冷水：“环保问题咋解决？极地那么脆弱，邮轮过去不会破坏生态吧？”这话题一抛出，双方直接
在帖子里掐起来了，吵得不可开交。 发布会结束后，66度探险邮轮的官宣视频在黑子网上疯传，视频里极光闪耀、冰山巍
峨，BGM燃到爆，网友直呼“被种草了”。但八卦从来少不了，有人爆料说，发布会当天有个小插曲：现场有个外国记者问
为啥不先开发南极航线，主办方回答得有点含糊。黑子网用户“扒皮王”立马开帖分析：“是不是南极的运营成本太高？还是
有啥国际竞争压力？”这帖子火了，网友们脑洞大开，有的说可能是政策限制，有的猜是中国想先在北极站稳脚跟。
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